



### Une table de quartier à Villefranche-sur-Saône (69)

Proposition du rapport Bacqué-Mechmache non retenue par le législateur, des tables de quartier ont tout de même vu le jour dans le cadre de l'expérimentation portée par la Fédération nationale des centres sociaux. Si aucun quartier de notre région n'était concerné, c'était sans compter l'initiative du Collectif SEC (solidarité éco-citoyenne) de Villefranche-sur-Saône.

C'est après avoir entendu parler de l'expérimentation, qu'une poignée d'habitants a créé en janvier 2016 une table de quartier à Belleruche afin d'organiser un espace de débats et d'actions en vue d'améliorer les conditions de vie. La table est indépendante des pouvoirs locaux et fonctionne à partir des envies et ressources habitantes.

Ainsi, chaque semaine entre janvier et juillet 2016, une assemblée publique (jusqu'à 40 personnes) s'est réunie pour échanger sur des préoccupations partagées. Puis, des petits groupes de volontaires ont réfléchi à la mise en place d'actions pour faire évoluer les situations problématiques. Ces habitants sont animés par la volonté de créer le dialogue avec les décideurs locaux pour co-construire des solutions. La table de quartier est actuellement en sommeil : les "coordinateurs" (membres à l'origine de sa création) n'étant plus aussi disponibles qu'au 1<sup>er</sup> semestre 2016.

●●● [www.facebook.com/Collectif-Solidarité-Eco-Citoyenne-508562352618823](http://www.facebook.com/Collectif-Solidarité-Eco-Citoyenne-508562352618823)